



5 Pièces

271 m²

Réf. V-11080

4 900 000 €

Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villefranche sur mer : Magnifique Villa de style contemporain d'une superficie de 271 m² aux prestations luxueuses et raffinées. A l'abri des regards, elle vous séduira par ses espaces extérieurs, ses terrasses, sa piscine, sa cuisine été, son boulodrome et son potager. Elle jouit d'une vue panoramique mer et Cap Ferrat en exposition Sud. Dans un cadre verdoyant, sur un terrain de 4055 m² arboré d'arbres aux essences méditerranéennes. Elle se compose en RDC d'un vaste et lumineux séjour, salle à manger, cuisine ouverte équipée et aménagée d'une superficie de 90 m² donnant sur la terrasse ...

Villefranche sur mer: Magnificent villa in contemporary style with an area of 271 sqm with luxurious and refined services. Out of sight, it will seduce you with its outdoor spaces, its terraces, its swimming pool, its summer kitchen, its bowling alley and its vegetable garden. It enjoys a panoramic view of the sea and Cap Ferrat south facing. In a green setting, on a plot of 4055 sqm planted with Mediterranean trees. It consists on the ground floor of a large and bright living room, dining room, open fitted and equipped kitchen with an area of 90 m² opening onto the terrace with an area of ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS VILLEFRANCHE

13 AVENUE SADI CARNOT - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

